

ときめきチャレンジ

がんばった、運動会！

3年生になって2ヶ月が過ぎ、学年や学級の絆が深まってきました。

先日は、大きく体調を崩す子供もなく、無事に運動会を行うことができました。これまでの体調管理に気を配ってください、ありがとうございました。4年生とダンスをしている時の子供たちの笑顔、徒競走を全力で走る表情、子供たちの様々な姿がとても印象的でした。よさこいやダンス、セパレートのコーナーを走る80メートル走など、新しい取り組みに、ときめきながら積極的に挑戦でき、立派でした。自分たちの出場した種目に一生懸命取り組むことができたからこそその表れだと思います。保護者の皆様には温かい御声援をいただき、本当にありがとうございました。

どの種目もがんばったね



水泳学習が始まります！

6月12日（月）以降に体育科で水泳学習が始まります。3年生になり、「水遊び」から「浮く・泳ぐ運動」へと単元名が変わります。3年生の目標は、クロールで15m以上泳ぐことと、かえる足泳ぎ15m以上ができることです。5・6年の「水泳」に向けて泳力を高めていくことを目標に学習します。安全面には、十分配慮しながら学習を進めていきます。御家庭でもお子さんの健康状態を見てください。また、以下のことについて御配慮をお願いします。

1 事前準備

- 水着、水泳帽、バスタオル、目薬、下着などには、すべて記名をし、授業後は持ち帰る。
- 手足の爪、耳あか、頭髮など、体を清潔にしておく。
- 髪の毛の長い子は、編んだりゴムでまとめたりして、帽子の中に髪の毛がすべて入るようにしてください。（ヘアピンは使用できません。）
- 前日は、睡眠を十分とる。

2 安全管理

- 体調が悪いときは、水泳を行わない。（必ず担任に連絡をお願いします。）
- 皮膚病、結膜炎などの伝染性の病気が治っていない場合も行わない。
- ヘアピン、ばんそうこう等は、はずして入る。
登校後、具合が悪くなった時などは、危険を伴うため、入水を控えさせる場合があります。

お知らせ

参観会について

6月16日（金）に参観会があります。学習内容は、お子さんの前日の予定帳にてお知らせします。参観会の後には教育相談の時間も設定してありますので御希望の方は、事前に担任まで御連絡ください。

図工の持ち物について

6月中旬～下旬に、図画工作の授業で、透明な袋に色々な材料を詰めたり、貼り合わせたりして、カラフルな友達を作るという学習、「カラフルフレンド」を行います。

- ・透明な袋5～6枚（いろいろな大きさの物があるとよい）
- ・中に詰めるもの（お花紙、毛糸、綿、端切れ布、折り紙や包み紙など、用意できる物）
- ・セロテープ ・ひも など、

詳しくは教科書p10、11（コピーを配布予定）を参照して御準備をお願いいたします。

忘れ物について

3年生になり、新しい教科も増えて、持ち物が多くなりました。それに伴い忘れ物が目立つようになってきたように感じます。学校でも指導を行っていきますが、御家庭でも持ち物の確認、声掛けをよろしくお願いいたします。